

Ficha de información y análisis



Características del entorno

El edificio se enclava en una manzana casi totalmente renovada en el tercer cuarto del XX, y en algunos puntos en fechas recientes, en el entorno de la iglesia de San Millán.

La renovación se produjo mediante cambio de alineaciones hacia Teniente Ochoa y Carros. Perviven en la manzana solo dos edificios antiguos, que se protegen por sus valores propios y para preservar al menos la imagen del lugar, por su cercanía a San Millán.

Características históricas y tipológicas.

Edificio de vivienda unifamiliar.

De notable antigüedad, como lo prueban sus procedimientos constructivos, en entramados, y las dimensiones de su parcela.

El edificio se sitúa entre medianeras, con apenas 6 de frente y 14 de fondo construido, ocupando toda su parcela.

Tres plantas.

Recientemente rehabilitado en su totalidad.

Composición arquitectónica y configuración exterior

Fachada característica de los entramados de madera segovianos, con entrepaños de ladrillo visto o revocado. En su conformación actual conserva muchos elementos de la originaria, como se deduce del examen de sus elementos (carreras, montantes, pies derechos).

Acabados y detalles de fachada.

Entrepaños entre entramados con diferentes características, ladrillo visto, revocado y mampostería vista.

Balcones con voladizo al modo tradicional, con tablero de piezas cerámicas sobre bastidor de hierro. Cerrajería convencional del XIX, con balaustrados sencillos y cenefa inferior de pletina curvada.

Portada con jambas y dintel de piezas enterizas de granito, sin ninguna ornamentación ni detalles, de difícil datación temporal.

Alero de canchillos de madera, con el procedimiento tradicional en las fachadas de entramado.